
VENIR AU FOYER 

                 JACQUES LAVAL 

 

C’est être invité à une 

recherche de communion 

avec Dieu par : 

La prière 

Les services 

Des week-ends 

 



VENIR AU FOYER 

      JACQUES LAVAL 

 

               C’est trouver un lieu où chacun 

peut découvrir ou redécouvrir un sens à sa vie. 

 

               Être au Foyer c’est se préparer à 

assumer des responsabilités de retour 

chez soi, en vue d’être porteur de paix 

et d’ouverture aux autres. 



VENIR AU FOYER 

       JACQUES LAVAL 

 

C’est rencontrer des hommes 

vivants en communauté fraternelle 

                Engagés par un « oui » de toute 

leur existence à la suite du Christ, dans une 

grande simplicité de vie. 

                Ils ouvrent à la dimension 

universelle et inter-culturelle. 


